
•  ТВОРЧЕСТВО
В выставочном зале художественно

графического факультета нашего универ
ситета состоялось открытие арт-проекта 
«Израиль -  Беларусь. С любовью к Ви
тебску» известного художника и фото
графа из Израиля Михаила ПРАГЛИНА. 
На выставке представлены 53 черно-бе
лые и цветные фотографии, выполнен
ные в жанрах ню и городской пейзаж. 
Здесь можно увидеть не только необы
чайно колоритные израильские пейзажи, 
но и интригующие изгибы и линии женс
кого тела, запечатленные талантливым 
мастером.

Как отметил Дмитрий Степанович Сень
ко, кандидат педагогических наук, доцент 
кафедры изобразительного искусства, 
Михаил Праглин -  выпускник 
худграфа нашего университе
та, который через многие годы 
пронес большую любовь к фа
культету и преподавателям. А 
то, что он привез издалека свои 
работы, свидетельствуете при
знании и уважении автора к 
тем людям, кто в свое время 
его учил и поддерживал.

-  Знаменательно, что год 
110-летия нашего университе
та и 100-летия УНОВИСа мы 
начинаем с международной 
выставки. Наши выпускники не 
забывают дорогу к нам и при
водят учиться на худграф сво
их детей. Таким образом, наши

С ЛЮБОВЬЮ
традиции, энергия и желание заниматься 
творчеством передаются от поколения к 
поколению, -  рассказала декан художе
ственно-графического факультета Галина 
Александровна Бобрович.

По словам Елены Олеговны Соколовой, 
заведующего кафедрой изобразительно
го искусства, кандидата педагогических 
наук, обучение на худграфе дает очень 
мощный заряд творческой энергии, кото
рый можно развивать в различных направ
лениях, начиная от живописи и графики, 
заканчивая фотографией. Все зависит от 
желания студентов, поэтому им нужно по
стоянно развиваться и трудиться.

На мероприятии выступила Ирина

К ХУДГРАФУ
Александровна Сысоева, кандидат тех
нических наук, доцент, заведующий ка
федрой декоративно-прикладного искус
ства и технической графики. Ей было 
особенно приятно видеть Михаила Праг- 
лина, потому что он был в числе талант
ливых студентов ее первой кураторской 
группы.

-  В своих работах я старался отойти от 
жесткого реализма и приблизиться к худо
жественной фотографии, сделать их прак
тически живописью. В Витебск я приехал 
по приглашению моего большого друга и 
однокурсника Дмитрия Сенько. При встре
че мы часто вспоминаем студенческие 
годы, своих преподавателей, с которыми 

нам очень повезло. Во вре
мя учебы на художествен
но-графическом факуль
тете я получил необходи
мые знания в области ис
кусства, что позволило 
мне успешно реализовать
ся в будущей профессии. 
Современным студентам я 
хочу посоветовать зани
маться творчеством само
стоятельно, нарабатывать 
опыт и профессионализм. 
Работайте, и тогда у вас 
все получится, -  подыто
жил Михаил Праглин. 

Виктория ЧЕКУШКО. 
Фото автора.
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